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Summary:

The purpose of our study on the semiotics of artistic images in algeria is to understand how
artists use symbols and forms to convey complex and multidimensional meanings. These
symbols reflect cultural, religious, and historical influences on Algerian arte. Through these
symbols and motifs, artists express local identities and values, using them as means to
preserve heritage and transmit it to future generations. Arte plays a role in enhancing
awareness of Algerian history and identity.

This memorandum explores the transformation that Algerian artistic images have undergone,
how images can provoke change and stimulate thought, and the impact of technology on these
developments.

Les mots cles : sémiologie — image artistique — image plastique — symboles — patrimoine -
technologie

Résume:

le but de notre étude du theme de la sémiologie de limage artistique en algeria est de savoir
comment les aristés utilisent les symboles et les formes pour véhiculer de significations
complexes et multidimensionnelles. Ces symboles montrent les influencés culturelles,
religieuses et historiques sur 1’ Arte algérien/

A travrs ces symboles et décorations, les artistes expriment les identités et les valeurs locales,
car leur utilisation est concéder comme un moyen de préserver le patrimoine et de le
transmettre aux générations futures, et donne a I’Art un rdle dans la sensibilisation a histoire
et a I’identité algériennes.

Dans cette note, il examine les transformations qui ont affecté 1’image artistique algérienne,
comment limage peut provoquer le changement et stimuler la réflexion, et I’impact de la
technologie sur cette derniere.

Key words : semiology — artistic image —the Visual image — symbols — hertage -
technology
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